
 (第１０期) 第４回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

６月３０日（日）にあがたの森文化会館でまつもと子ども未来委員会を行いました。 

この日は２９人の委員が出席しました。また、大学生サポーター３人が参加しました。 

 

１ 活動テーマに関する話し合い 

  市への提言
ていげん

に向けて、調べる内容や課題
か だ い

等について話し合いを進めました。 

 

２ アイスブレイク 

  「じゃんけん自己紹介」はとても楽しかったです。じゃんけんで勝ったら自己紹介を

するルールで、参加者同士が笑顔で交流することができました。勝っても負けても、自

然と笑顔があふれていました。 

 

３ 市内見学について 

それぞれのテーマについて、調査する内容や課題
か だ い

を具体的にし、市内見学で質問した

い点や観察したことについて話し合いました。個々の意見を付箋
ふ せ ん

や資料
しりょう

にまとめること

で、具体的なアイデアが浮かび上がりました。 

話し合いの中で、担当課に質問したいとの意見も多くありましたので、市内見学の際

には直接担当課に話を聞いたり、質問をする予定です。 

グループ 見学場所・活動内容 

自然 湧き水めぐり 

商業 タカノバの方に話を聞きたい 

歴史 松本城について話を聞きたい、博物館 

交通 公共交通課に話を聞く 

ＰＲ 松本城、博物館、自習室 

 

グループ 調べる内容 課題 

自然 

湧き水 

井戸水の味、場所、魅力について、湧き水を料理等に

使えるか 
（検討中） 

商業 空き家利用で子どもの居場所が欲しい。開智学校周辺

が気になる。 

いろんなお店が閉店している 

遊び場がほしい 

歴史 

松本城 

松本城の歴史、松本城の魅力
みりょく

 

他のお城とは違う点について 
（検討中） 

交通 人がいっぱいいるのになぜ便が増えないか 道が狭い、バスの混雑
こんざつ

 

ＰＲ 自習室の改善
かいぜん

、情報発信 （検討中） 


